
意
見
交
換
会
は
「
中
央
環
状
品

川
線
計
画
を
考
え
る
」
が
品
川
線

建
設
事
務
所
に
申
し
入
れ
た
も
の
。

私
（
安
藤
）
を
含
め

11
人
が
参
加
、

担
当
課
長
ら
が
対
応
し
ま
し
た
。

そ
れ
ま
で
明
ら
か
に
な
っ
て
い
た
、

①
工
事
の
進
捗
状
況
②
設
置
さ
れ

る
脱
硝
装
置
③
環
境
基
準
の
改
定

に
よ
る
換
気
塔
へ
の
影
響
④
東
京

湾
改
修
工
事
の
影
響
⑤
環
境
評
価

（
ア
セ
ス
メ
ン
ト
）
⑥
工
事
被
害
、

そ
れ
ぞ
れ
に
つ
い
て
、
つ
っ
こ
ん

で
説
明
を
受
け
ま
し
た
。

こ
れ
ま
で
「
完
成
し
た
時
点
の

環
境
汚
染
状
態
を
見
て
判
断
す
る
」

と
繰
り
返
し
て
い
ま
し
た
が
、
都

民
の
反
発
は
強
く
設
置
の
方
向
へ
。

し
か
し
Ｓ
Ｏ
２
に
つ
い
て
は
「
除

去
で
き
な
い
」
、
Ｐ
Ｍ
２
．
５
に

つ
い
て
は
「
生
成
過
程
・
原
因
が

よ
く
分
か
っ
て
い
な
い
」
と
逃
げ

ま
し
た
。
万
能

で
は
あ
り
ま
せ

ん
。
設
置
費
用

は
一
基
９
億
円

、
こ
れ
が
４
基

設
置
さ
れ
ま

す
。

環
境
影
響
評
価
（
ア
セ
ス
メ
ン

ト
）
が
行
わ
れ
ま
し
た
が
、
こ
れ

に
「
第
七
次
港
湾
計
画
」
は
反
映

さ
れ
て
い
な
い
の
で
は
、
と
の
指

摘
に
都
側
は
「
ご
指
摘
の
通
り
」

と
事
実
を
認
め
ま
し
た
。
「
計
画
」

は
、
東
京
港
を
国
際
港
と
し
て
改

造
、
巨
大
物
流
拠
点
に
す
る
も
の
。

コ
ン
テ
ナ
の
ま
ま
積
み
お
ろ
し
た

荷
物
は
大
型
ト
レ
ー
ラ
ー
で
全
国

に
輸
送
。
輸
送
網
の
整
備
・
充
実

に
環
状
品
川
線
が
位
置
づ
け
ら
れ

て
い
ま
す
。
影
響
大
、
の
こ
の
計

画
を
ア
セ
ス
の
条
件
に
入
れ
ず
に
、

何
が
環
境
評
価
な
の
で
し
ょ
う
か
。

◆

そ
も
そ
も
「
高
速
道
路
を
作
っ

て
く
れ
」
と
住
民
か
ら
要
望
が
あ

が
っ
た
わ
け
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

２
０
０
０
億
円
も
の
税
金
投
入
。

地
域
の
声
を
お
聞
か
せ
下
さ
い
。

日本共産党区議会議員
JapaneseCommunistParty

安藤たい作
ニュース

★生活相談・当ニュースに対するご意見は５７４２－６８１８（区議団控室）またはantai@jcp-shinagawa.comまで

第８７号

2009・6・28

「中央環状品川線計画を考える会」で
東京都に説明を求め、交渉を行いました。

安藤たい作ニュース は、「品川区議会における政務調査費の交付に関する規定」で定める使途基準「広報・活動費」に基づき、政務調査費によって発行されています。ご意見・ご感想をお寄せください。

６月に委員会編成が新しくなり、

厚生委員会に所属。どこもそうで

すが命と暮らしに直結。一生懸命

勉強して喰らい付いていきます。

区政報告

６
月
４
日
「
中
央
環
状
品
川
線
計
画
を
考
え
る
会
」
が
都
と
事
業
の
進
捗
状
況

な
ど
説
明
を
求
め
、
意
見
交
換
。
東
京
港
を
大
改
造
し
大
型
車
両
を
呼
び
込
む

港
湾
計
画
が
ア
セ
ス
で
考
慮
さ
れ
て
い
な
い
問
題
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

'74年宮城県仙台市生まれ。国立宮城教育大卒。'98年漫画家を志し上京。'02年青年誌奨励賞受賞。'06年の区議補選で初当選。安藤たい作プロフィール

品川線は一時凍結しアセスのやり直しを

ＴＯＣビル内の品川線建設事務所で行われた東京都と

の意見交換会には、鈴木ひろ子区議も参加しました。

（奥の列、右から４人目）（安藤が撮影：2009/6/4）

脱
硝
装
置
は
「
設
置
」
へ

あ
ま
り
に
ず
さ
ん
環
境
評
価



お知らせ
７月２２日（水）

夜６：３０～８：３０
安藤たい作西品川事務所

(品川区西品川３－16－３ TEL：03-3491-3230）

大崎駅より徒歩８分・百反坂沿い

無料生活・法律
相談会

７月の
①弁護士さんと一緒に相談会を行います。

生活のこと法律のこと、お気軽にご相談く

ださい。

②当日直接お越しいただいても結構ですが、

お待ち頂くこともあります。事前に電話を

入れた上、ご参加いただけると確実です。

（平日日中:５７４２－６８１８）

（土日は:３７８５－２８１０）

◆都営住宅を移管を受けて区

が管理しているもので、低廉

な公営住宅です。

◆７月１日（水）～

７月８日（水）（予定）
◆区営住宅の空き家への入居

希望者を待機者として登録す

るための募集です◆登録期間

は来年の７月２８日までの１

年間です◆期間中に空き家が

発生したとき、入居のあっ旋

が行われます◆発生しない場

合は、登録されていても入居

者としての資格を失います。

◆まずはお気軽に相談下さい

区営住宅募集
があります。

３７７８－３０８８（ＦＡＸ）まで
〒140－0005 品川区広町2－1－36 品川区役所内共産党控室

なかつか亮区議質問項目

１．オバマ米大統領の核廃絶の呼び

かけに応え、品川区も核保有国に核

廃絶を求めよ

２．申し込み者の３人に
１人が入れない緊急事態。
認可保育園の増設は待っ
たなし
３．生活保護の役割はますます重要。

制度の周知と総合相談窓口の設置を

４．お金の心配なく学べる給付型奨

学金制度の導入を

共産党が認可保育園
の増設を求めて質問し

ました。
6月28日(日)
15:00～15:45
ケーブルＴＶでご覧下さい。
＊再質問以降は（なぜか）カット

され放映されません。

一年に一度の！

＊任意で【お名前】

【ご住所】

安藤たい作ニュースへのご意見・ご感想、区政へのご要望、質問

や相談など、なんでもお寄せ下さい。


